

# La chirurgie pariétale abdominale antérieure et circulaire / Anterior and circular abdominal parietal surgery

**Giovanni ROCCARO**

## Résumé

L'amaigrissement, parfois majeur, donne droit sous conditions à une prise en charge chirurgicale visant à réhabiliter le corps altéré par des excédents cutanés séquellaires

Dans le domaine de la chirurgie de la paroi abdominale, il n'y a pas une seule technique qui puisse être appliquée. Il faut prendre en compte différents critères : excès cutané, surcharge graisseuse, diastasis des muscles abdominaux, morphologie générale et surtout prêter attention à la demande et les attentes du patient.

Les 2 principaux types de chirurgies de correction de la paroi abdominale sont la plastie abdominale et le bodylift, qui peuvent être associés à une réparation d'un diastasis des grands droits et une lipoaspiration dans le même temps.

Elles restent les chirurgies les plus demandées et apportent les meilleurs résultats fonctionnels ainsi qu'une grande satisfaction des patients, que ce soit sur le plan esthétique, physique et surtout psychologique.

Mots clés : chirurgie post-bariatrique ; abdominoplastie ; bodylift

Body contouring surgery can be covered by social security and insurances under certain conditions after massive weight loss. In the field of abdominal wall reconstruction, the surgical technique needs to be adapted to the clinical state of each patient. Different criteria must be taken into account: excess skin, excess fat, diastasis of the abdominal muscles, general morphology and above all the surgeon needs to pay attention to the patient's request and expectations.

The two main types of abdominal wall correction surgeries are the abdominoplasty and the body lift, which can be combined with rectus diastasis repair and liposuction at the same time.

They remain the most requested surgeries and bring the best functional results as well as great patient satisfaction, whether aesthetically, physically and above all psychologically.

Keywords: post-bariatric surgery; abdominoplasty; body lift